

Une comparaison des dépenses de R-D dans le domaine pharmaceutique

Pour de plus amples renseignements sur cette étude :

Boîte L40
Centre Standard Life
333, avenue Laurier ouest
Bureau 1400
Ottawa (Ontario)
K1P 1C1

télécopieur :
(613) 952-7626

courriel :
sdupont@pmprb-cepmb.gc.ca

Comme nous l'avions annoncé en janvier 2002 dans notre Programme de recherche et dans des communications subséquentes, le CEPMB effectue actuellement une comparaison des dépenses que fait l'industrie des médicaments de marque dans la R-D au Canada par rapport aux dépenses qu'elle effectue dans d'autres pays. Cette étude se veut une mise à jour d'une étude antérieure du CEPMB intitulée *Analyse comparative des dépenses en recherche et développement dans l'industrie pharmaceutique au Canada et dans certains pays étrangers, étude S-9709*, publiée en octobre 1997. Le rapport d'étude devrait être publié au cours de l'automne.

Les mesures suivantes seront actualisées :

- Valeur totale des dépenses de R-D pharmaceutique
- Ventilation des dépenses de R-D selon le type d'activité
- ratios des dépenses de R-D par rapport aux recettes tirées des ventes
- Dépenses de R-D pharmaceutique par habitant
- Distribution par pays des dépenses de R-D et des recettes tirées des ventes.

L'étude devrait se fonder sur les trois principales sources de données suivantes : rapports réglementaires des brevetés sur leurs dépenses de R-D et les recettes tirées des ventes, information publique communiquée par les associations nationales du secteur pharmaceutique et données colligées et publiées par l'OCDE.

Le CEPMB a publié un document qui décrit la méthodologie proposée pour cette étude. Ce document, intitulé *Une comparaison des dépenses de recherche-développement dans la domaine pharmaceutique 2002 – Méthologie*, est disponible sur notre site web sous les rubriques Publications; Études. La date limite de réception des commentaires écrits a été fixée au 30 août 2002. ■